

3451/AB XXIII. GP

Eingelangt am 28.03.2008

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Gesundheit, Familie und Jugend

Anfragebeantwortung



Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag^a. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

GZ: BMGFJ-11001/0015-I/A/3/2008

Wien, am 28. April 2008

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische
Anfrage Nr. 3506/J der Abgeordneten Dolinschek, Ursula Haubner und Kollegen nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Eingangs möchte ich festhalten, dass der menschliche Organismus ausreichend mit Energie und Nährstoffen versorgt werden muss, um „funktionieren“ zu können. Da es kein Lebensmittel gibt, das alle notwendigen Nährstoffe in der richtigen Zusammensetzung enthält, ist es wichtig, durch eine ausgewogene Ernährung, zu der auch Fleisch zählt, diese Versorgung sicherzustellen. Als Bundesministerin für Gesundheit, Familie und Jugend war es mir ein großes Anliegen, mit diesem Projekt nicht nur zu einer ausgewogenen Ernährung anzuregen, sondern gleichzeitig auch Menschen in unserer Gesellschaft zu unterstützen, die mit problematischen Lebensumständen konfrontiert sind. Der Erlös des Buches fließt daher an das Österreichische Hilfswerk für Projekte zur Unterstützung von alleinstehenden Müttern und bedürftigen Kindern in schwierigen Lebenslagen.

Frage 1:

Laut Verlagsangaben ist das Kochbuch mit einer Auflage von 10.000 Stk. erschienen.

Frage 2:

Die Kosten des Verlags für das Kochbuch sind uns nicht bekannt.

Frage 3:

Durch den Verlag.

Frage 4:

Eine Mitarbeiterin des Ministerbüros hat die Koordination der Autoren übernommen.

Frage 5:

Eine der Grundempfehlungen der Ernährungswissenschaft ist eine vielseitige und abwechslungsreiche Lebensmittelauswahl aus reichlich pflanzlichen und auch tierischen Produkten, wozu auch Schweinefleisch gehört.

Frage 6:

Im Oktober 2007 wurde mit den Vorbereitungen begonnen. Grund für die Erstellung war mein Bekenntnis, hin und wieder gerne Schweinsbraten zu essen. Damit habe ich zu Beginn meiner Amtszeit für viel Gesprächsstoff in Österreich gesorgt. Das habe ich zum Anlass genommen, dieses Kochbuch zu erstellen.

Frage 7:

Nein, bzw. vgl. auch Antwort auf Frage 4. Die Organisation und Herstellung lag beim Verlag.

Frage 8:

Ja.

Frage 9:

Ja.

Frage 10:

Nein.

Frage 11:

Seit März 2007 haben sich auf Grund der Besetzung des Ministerkabinetts 6 Mitarbeiter beruflich verändert.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Andrea Kdolsky
Bundesministerin